

Corinne et Christine KUX  
Burgl et Barry Cocks en Australie  
Susanne Kemper  
Brigitte du Jeu  
Aïsha et Milena  
Veronica WIMMER, Matthias et Sebastian KUX ainsi que leurs enfants et petits-  
enfants en Autriche  
ont la tristesse de faire part du décès de

## **Georg KUX**

survenu le 18 janvier 2013 à l'âge de 78 ans après une longue maladie supportée  
avec beaucoup de courage et d'humour.

Le Coucou s'est envolé pour son dernier et plus beau voyage...

Un hommage lui sera rendu le jeudi 24 janvier 2013 à 16h au Centre Funéraire de St-  
Georges.

Cet avis tient lieu de faire-part.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à la ligue contre le cancer.